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 المختصرة  المرحلية  المالية قوائم التقرير المراجعة حول 
 

 إلى رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 ( )آرالالشركة العربية لصناعة الألمنيوم 

 ة العامة المحدودة مهاسالم
 المملكة الأردنية الهاشمية  -عمان 

 
 المقدمة 

ا في        لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة للشركة العربية لصناعة الألمنيوم )آرال( المساهمة العامة المحدودة كم
وقائمة الدخل الشامل المرحلية   2020حزيران  30المختصرة كما في  ةي لوالتي تتكون من قائمة المركز المالي المرح 2020حزيران  30

لتاريخ،  المختصرة وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة للفترة المنتهية في ذلك ا
( الخاص بالتقارير  34ة المختصرة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم )ي لحرإن مجلس الإدارة مسؤول عن إعداد وعرض هذه القوائم المالية الم

 إلى مراجعتنا. اً المالية المرحلية. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استناد
 

 نطاق المراجعة 
( "مراجعة القوائم المالية المرحلية التي يؤديها مدقق  2410المراجعة ) تلقد قمنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار الدولي الخاص بعمليا

  الحسابات المستقل للمنشأة"، تتضمن مراجعة القوائم المالية المرحلية إجراء الاستفسارات، بشكل رئيسي من الأشخاص المسؤولين عن الأمور 
الأخرى. إن نطاق المراجعة يقل بشكل جوهري عن نطاق أعمال   ة عالمالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراج

لكشف عنها  التدقيق التي تتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيد حول جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم ا
 عند تدقيق القوائم المالية، وعليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق حولها. 

 
 ستنتاج لاا

النواحي  استنادً إلى مراجعتنا، لم يتبين لنا ما يدعو إلى الاعتقاد بأن القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة لم يتم إعدادها من جميع 
 ( الخاص بالتقارير المالية المرحلية. 34الجوهرية وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم )

 
 لعربية ا  المجموعة المهنية                                                             ة                              المملكة الأردنية الهاشمي -عمان 

 نسيم شاهين                                                                                                              2020 آب  4في 
 812إجازة رقم                                                                                               
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 )آرال( منيوم  لألة اعان صالشركة العربية ل
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( ة مدققال)غير   2020 حزيران  30كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
حزيران 30  

2020 
 

كانون الأول  31
2019 

 نــار يد  دينــار   الموجودات 

 مدققة     موجودات متداولة 
 356 194  341 437  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك

 258 621 2  210 186 1  شيكات برسم التحصيل 
 041 220 1  730 061 2  ذمم مدينة

 843 590 4  724 707 4  بضاعة
 400 182  799 163  أرصدة مدينة أخرى 

 898 808 8  804 556 8  مجموع الموجودات المتداولة 

     موجودات غير متداولة 
 924 282  478 210  الشامل الآخر  لدخ ال ل من خلا العادلةموجودات مالية بالقيمة 

 000 66  647 242  عقارية  تثماراتسا
 538 39  538 39  استثمار في شركات حليفة 

 916 753 4  808 612 4  ات ممتلكات ومعد
 428 169  880 180  مشاريع تحت التنفيذ

 806 311 5  351 286 5  مجموع الموجودات غير المتداولة 

 704 120 14  155 843 13  ت ودا مجموع الموج 

     ت وحقوق الملكية  اب طلوالم
     المطلوبات  

     مطلوبات متداولة 
 770 179  305 127  بنك دائن

 839 430  686 475  قرض 
 106 886  983 108 1  ذمم دائنة 

 352 222 1  168 182 1  أرصدة دائنة أخرى 
 067 719 2  142 894 2  ة داولالمتمجموع المطلوبات 

     حقوق الملكية 
     وق ملكية حملة الأسهم قح

 000 750 6  000 750 6  رأس المال  
  000 345  000 345  علاوة الإصدار  
 046 439 3  046 439 3  احتياطي إجباري 

 360 019 1  360 019 1  اري اختي احتياطي 
 (847 334)  (730 384)  التغير المتراكم في القيمة العادلة 

 078 183  (663 219)  أرباح مدورة )خسائر متراكمة( 

 637 401 11  013 949 10  مجموع حقوق الملكية  

 704 120 14  155 843 13  لوبات وحقوق الملكية  لمط ا وع مجم

 
 
 

 تقرأ معهاو  مدققة()غير ال المختصرة رحليةمن هذه القوائم المالية الم  اجزء ة تشكلإن الإيضاحات المرفق 
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 )آرال( الألمنيوم  ة لصناعة يبالشركة العر
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   ( غير المدققة)  2020  حزيران 30للفترة المنتهية في   ة المختصر ةالمرحليالدخل الشامل  قائمة

 

 
 
 

 تقرأ معهاو  ة(قق)غير المد لية المختصرةالمالية المرحم ائ من هذه القو   اإن الإيضاحات المرفقة تشكل جزء
 
 
 
 
 
 
 
 

 المنتهية في  أشهر للستة   في ة نتهيالم أشهرللثلاثة  

 
 

30 /6 /2020 
 دينــار 

 30 /6 /2019 
 دينــار 

 30 /6 /2020 
 دينــار 

 30 /6 /2019 
 دينــار 

 662 651 4  533 959 2  640 691 2  152 514 1 المبيعات
 (011 290 4)  (017 698 2)  (614 467 2)  (611 373 1) كلفة المبيعات

 651 361  516 261  026 224  541 140 ربح المجمل 

 000  (818 337)  000  (818 337) تكاليف طاقة غير مستغلة
 (589 68)  (799 58)  (590 32)  (135 21) يعالتوزالبيع ويف راصم

 (508 349)  (293 203)  (242 176)  (253 64) مصاريف إدارية 
 (966 38)  (725 18)  (944 18)  (475 9) مصاريف التمويل

 992 27  441 2  473 26  131 2 ت أخرى اداإير 
 (30 000)  (000 30)  (15 000)  (000 15) متوقعهتمانية خسائر ائ مخصص 

 (420 97)  (678 384)  723 7  (009 305) الفترة   خساره

        
        لآخر بنود الدخل الشامل ا 

 449 10  (946 67)  432 4  (287 22) التغير المتراكم في القيمة العادلة  

 (971 86)  (624 452)  155 12  (296 327) ترة لف ل  لم والدخل الشا  الخسارة 

        
        

 ر دينا  (0.014)  ر دينا  (0.057)  دينار   0.001  دينار   (0.045) الفترة  الخسارة الحصة الأساسية والمخفضة للسهم من
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 )آرال( اعة الألمنيوم  ن لصالشركة العربية  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   (غير المدققة)  2020 يران حز  30 منتهية فيللفترة ال  ة المختصر  ةالمرحلي  التغيرات في حقوق الملكية قائمة

 

 المجموع 
 دينــار 

)خسائر  
 متراكمة( 

 رباح أ
 مدورة 

 ينــار د

تراكم في  التغير الم 
   ةللقيمة العاد ا

 دينــار 

احتياطي  
 ري اختيا

 دينــار 

احتياطي  
 إجباري 
 دينــار 

 علاوة الإصدار 
 دينــار 

 رأس المال 
 دينــار 

 
 

 2018الأول كانون  31 6 750 000 345 000 3 439 046 1 019 360 (140 320) 632 158 898 391 11

 الفترة   خساره  000 000 000 000 000 (420 97) (420 97)

 ي احتياطي القيمة العادلة ير فالتغ 000 000 000 000 449 10 000 449 10

 2019حزيران  30 6 750 000 345 000 3 439 046 1 019 360 (691 309) 212 61 927 304 11

        

 2019الأول كانون  31 000 750 6 000 345 046 439 3 360 019 1 (847 334) 078 183 637 401 11

 فترة  لا خساره  000 000 000 000 000 (678 384) (678 384)

 تحويلات  000 000 000 000 063 18 (063 18) 000

 التغير في احتياطي القيمة العادلة  000 000 000 000  (946 67) 000 (946 67)

 2020حزيران  30 000 750 6 000 345 046 439 3 360 019 1 (730 384) (663 219) 013 949 10

 
 
 

 تقرأ معهاو  دققة(مال)غير  مرحلية المختصرةللية اائم الماهذه القو ن م  اجزء لإيضاحات المرفقة تشكلا إن
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 )آرال( صناعة الألمنيوم  ل  يةالشركة العرب
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( غير المدققة )  2020  حزيران 30في هية تالمن للفترة  ة المختصر ة المرحليالتدفقات النقدية  قائمة

 
 30 /6 /2020 

 دينــار 
 30 /6 /2019 

 دينــار 

    لية يالتشغ الأنشطة 
 (420 97)  (678 384)  الفترة خسارة

    تيلاتعد
 601 369  331 199 استهلاكات

 966 38  725 18 مصاريف تمويل
 000  000 30 مخصص خسائر ائتمانية متوقعة

    وبات  التغير في الموجودات والمطل 
 170 629  048 435 1 ت برسم التحصيلكاي ش

 (797 365)  (689 871) ذمم مدينة
 545 39  (881 116) ة  بضاع

 181 27  601 18 أرصدة مدينة أخرى 
 (847 410)  877 222 ذمم دائنة 

 (062 91)  (184 40) أرصدة دائنة أخرى  

 337 139  150 511  الأنشطة التشغيلية من صافي التدفق النقدي

    ة لاستثماريالأنشطة ا
 (770 109)  (223 58) ات ممتلكات ومعدشراء 

 000  500 4 ل الاخرمة الدخل الشامقائ بالقيمة العادلة من خلال  ةموجودات مالي 
 000  (647 176) استثمارات عقارية

 (344 9)  (452 11) يذنفلت مشاريع تحت ا

 (114 119)  (822 241) ثماريةالأنشطة الاست المستخدم في لتدفق النقديصافي ا

    ويلية الأنشطة التم 
 (949 109)  (465 52) دائن بنك

 926 219  847 44 قرض 
 (966 38)  (725 18) مصاريف تمويل مدفوعة

 011 71  (343 26) ية التمويل  الأنشطة ن م في()المستخدم   ديالتدفق النق  صافي 

 234 91  985 242 حكمهفي  وما   التغير في النقد صافي 
 365 26  356 194 ة لفتراوما في حكمه في بداية النقد 

 599 117  341 437 نهاية الفترة  ي حكمه ففي  ما النقد و

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( لمختصرةا يةمالية المرحلائم اله القو من هذ  اإن الإيضاحات المرفقة تشكل جزء
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 )آرال( لعربية لصناعة الألمنيوم  الشركة ا
 المحدودة عامة  الاهمة مسال

 ( غير المدققة )  2020  حزيران 30 ة رية المختص لمرحال اليةلما  وائمقال حات حول إيضا

 

 عــــــام (1
 6 000 000 برأسمال قدره 1976آذار  6( بتاريخ 100دة تحت الرقم )حدو لما ساهمة العامةملمنيوم التأسست الشركة العربية لصناعة ال 

دينار  6 750 000مال الشركة ليصبح سزيادة رأ 1998يار أ 10 خبتاري دي المنعقد ا غير العاشركة في اجتماعهدينار، قررت الهيئة العامة لل
 ( دينار للسهم.0،75بعلاوة إصدار بقيمة )

 

 واد الولية لمادة اللمنيوم.فيلاته وصناعة المو قطيعه وسحب بر بصناعة اللمنيوم وبثقه وت  امقي ات الشركة الي من أهم غا
 

 .2020اب  4بتاريخ  بجلستها المنعقدة إدارة الشركة ة عن مجلسقيق المنبث قلتدلجنة ا بلقة من لية المختصر المالية المرح قوائمال رارإقتم 
 
 ة ت المحاسبيأهم السياسا  (2

 (.)التقارير المالية المرحلية 34لمحاسبة الدولي االمختصرة وفقاً لمعيار  المرحلية ليةائم الماقو التم إعداد 
 

مات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرة المعدة وفقا و علافة المكمن قة( لا تتضر المدقلمرحلية المختصرة )غي وائم المالية اإن الق
هر أش الستةكما أن نتائج فترة ، 2019الول  كانون 31كما في  ويجب أن تقرأ مع القوائم المالية للشركة وليةلدا ير الماليةر لمعايير التقا
 .2020كانون الول  31وقعة للسنة المالية التي ستنتهي في ت نتائج الملا لضرورة مؤشر مثل باللا ت 2020حزيران  30 المنتهية في

 

 شركة.ملة الرئيسية للعائم المالية المرحلية المختصرة والذي يمثل القو الملة إظهار عإن الدينار الردني هو 
 

 ية اسات المحاسبالتغيرات في السي
الموحدة  ماليةالئم وااد القي اعدالموحدة متفقة مع تلك التي اتبعت ف ةمختصر للمرحلية ااية وائم المالداد القالسياسات المحاسبية المتبعة في اعن أ

 : 2020 انون الثانيك 1ة اعتبارا من التالي يلات عدتطبيق الت ب لمجموعة قامت استثاء أن اب ، ۲۰۱۹كانون الول  31للسنة المنتهية في 
 

 " عمال لأا "تعريف  :( 3)دولي رقم الية العلى معيار التقارير الم تتعديل 
ت  آ المنش دةعمال، لمساعاندماج ال( 3)ال في معيار التقارير المالية الدولي رقم عمالف ى تعري ت علأصدر المجلس الدولي للمحاسبة تعديلا

 دنىلات الحد لاعدي الت  ضح هذهلا. تو  يها ينطبق عليها تعريف العمال أمعلحوذ وجودات المست نت مجموعة النشطة والمتحديد ما إذا كا ىعل
 ضيف توجيهات ت موجودة، و  السوق قادرين على استبدال أي عناصر أعمال غيري ن فكو المشار كان  تطلبات العمال، تلغي تقييم ما إذالم

لقيمة ايز اختبار تركوتصنف  والمخرجات، وتحدد تعريفات العمال، هريةحوذ عليها جو إذا كانت العملية المست ات على تقييم ما شلمساعدة المن 
 ختياري. الادلة االع

 

 بداية  ذها في أو بعداستحوا خي ار ت ماج العمال أو استحواذ على الصول التي يكون دن إما ان كو ي ت لت ملات االمعايجب تطبيق التعديلات على 
 هذه النظر في عادةإوعة ملمجتعين على اي، لا ي ، وبالتال۲۰۲۰كانون الثاني  1بعد و في أ أة التي تبدإعداد التقارير السنوي  الول فترة

 عنها.طبيق المبكر لهذه التعديلات ويجب الإفصاح لت با محقة. يست ساب عاملات التي حدثت في فتراالم
 

 على القوائم الماليةه التعديلات ق هذيمجموعة من تطب أثر على ال جينت  لم
 
( 7)الية الدولي رقم م تقارير الل ر اومعيا (9) ولي رقمعلى معيار التقارير المالية الد دةالفائمعدلات  عديلت  
 عمليات  من دتشمل عد 7رقم ير المالية ر والمعيار الدولي للتقا 9الية الدولي رقع متعديلات معايير معدلات الفائدة لمعيار التقارير ال ان
 ی إذا أد طو التح أثر علاقةت . تت الفائدةير معدلالتي تتأثر بشكل مباشر بتعديل معاي ا تحوطيع علاقات العلى جم طبقتن  ت التياءاعفالإ
 ذا التعديل، قد هل. نتيجة تحوطال أو أداة طة إلى المعيار، لبند التحو ندو/ أو حجم التدفقات النقدية المست  تي توق بشأنلتعديل إلى حالة عدم تيقن ا
لسابقة  ط، خلال الفترة او أداة التح أو بند التحوطعيار، للتدفقات النقدية المستندة إلى الما حجم توقيت و / أون حول قتي  عدمهناك  كوني 

عة مرجحة وما قو الصفقة المت  ما اذا كانتي قد يؤدي الى عدم التيقن ف  (RFR) المخاطرلاستبدال معيار معدل الفائدة الحالي ببديل يخلو من 
  . م لاقبلا فعالة امست وط حالت قة نت علاكا ذاا
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 رال( )آيوم  الشركة العربية لصناعة الألمن
 حدودة مالعامة  ال مة مساهال

 ( المدققة  غير )  2020  حزيران 30 المرحلية المختصرة  اليةلما  قوائمال حات حول إيضا
 

خلال  التحوط أداةو وط أتحيار، لبند القدية المستندة إلى المعحجم التدفقات الن  وأ/ول توقيت وعدم تيقن ح كلهذا التعديل، قد يكون هنا نتيجة
في أو التي تبدا  المالية تراتفال ىعليلات التعد تسريRFR) ) الحالي ب بديل يخلو من المخاطر ةائددل الفعم تبدال معيارقة لاسالفترة الساب 

ا قمسب  إلغاؤهاوط تم تح تقاعلا إعادة أيرجعي. إلا أنه لا يمكن ويتم تطبيق باثر  ،تطبيق المبكرالسماح بال عم ۲۰۲۰كانون الثاني  1بعد 
 تحوط بالاستفادة من التجارب السابقة  تقاأي علا ني يولا يمكن تعلطلب، عند تطبيق ا

  استبدال  عندالتقارير المالية  قد تؤثر على مسائل التيلارحلة الولي، يحول مجلس معايير المحاسبة الدولية تركيزه إلى مالء من لانتهاا بعد
 IAS.  مشروع نية منويشار إلى ذلك بالمرحلة الثا RFR ي بالالح الفائدة معيار معدل

 .ةي الم الموائ القعلى  من تطبيق هذه التعديلات الشركةعلى  رأث  ينتج مل
 

 استخدام التقديرات 
وجودات والمطلوبات يرات واجتهادات تؤثر في مبالغ المرة الشركة القيام بتقداإد وتطبيق السياسات المحاسبية يتطلب منة وائم المالي قإن إعداد ال

التقديرات والاجتهادات تؤثر أيضا على الإيرادات والمصاريف والمخصصات وكذلك  هن هذإلة. محت لتزامات المعن الاالمالية والإفصاح 
وأوقات كام واجتهادات هامة لتقدير مبالغ ارة الشركة القيام بأحدن إبالقيمة العادلة وبشكل خاص يتطلب م يةموجودات مال تقييم احتياطي

ف تلك التقديرات في المستقبل. إن التقديرات المذكورة مبنية بالضرورة على و وظر  عأوضا عنها الناجمة وأوقات التدفقات النقدية المستقبلية 
ات في ف عن التقديرات وذلك نتيجة التغير نتائج الفعلية قد تختللن امتفاوتة من التقدير وعدم التيقن وا   اتددة لها درجعفرضيات وعوامل مت 

 ت. لمخصصا المستقبل في أوضاع وظروف تلك ا
 

 .2019ون الول ان ك 31هية في ت ضمن القوائم المالية المرحلية المختصرة معقولة ومتماثلة مع التقديرات المتبعة للسنة المن  ةمتبعلنا ات راإن تقدي 
 
 أرقام المقارنة  (3
مة  ئ وقا ة ختصر م الل المرحلية الشام  قائمة الدخلمن وكلا ، 2019نون الول كا 31كما في  ة مركز المالي المدقققام المقارنة قائمة الر ل أتمث 

حزيران  30للفترة المنتهية في  (قة)غير المدق ةالتغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصر 
  ( للفترة ةمدققلير اغ) ية المختصرةالمرحل  اسب مع تبويب أرقام القوائم الماليةلتتن  المقارنةام القوائم المالية م إعادة تبويب بعض أرقت . 2019

  لسنة وحقوق الملكية  2019حزيران  30منتهية في لالفترة ا ربح، ولم ينتج عن إعادة التبويب أي أثر على 2020حزيران  30في المنتهية 
2019. 
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN - JORDAN 

 
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Arab Aluminum Industry 
Company (ARAL) as at 30 June 2020, and the related condensed interim statements of comprehensive income, 
changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant accounting policies and 
other explanatory notes. Board of directors is responsible for the preparation and fair presentation of this condensed 
interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to Interim 
Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim financial statements based 
on our review. 

 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement 2410 "Review of Interim 
Financial Statement Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance 
with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would 
become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit 
opinion. 

 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 

 
Amman – Jordan                                                                                                                         
4 August 2020                                                                                                                                          
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION (UNAUDITED) 
30 JUNE 2020 

 
  30 June 

2020 
 

31 December 
2019 

Assets  JD  JD 

Current Assets    Audited 

Cash and cash equivalents  437 341  194 356 
Checks under collection  1 186 210  2 621 258 
Accounts receivable  2 061 730  1 220 041 
Inventory  4 707 724  4 590 843 
Other debit balances  163 799  182 400 

Total Current Assets  8 556 804  8 808 898 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  210 478  282 924 
Investment properties  242 647  66 000 
Investment in associates  39 538  39 538 
Property, plant and equipment  4 612 808  4 753 916 
Projects under construction  180 880  169 428 

Total Non - Current Assets  5 286 351  5 311 806 

Total Assets  13 843 155  14 120 704 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Current Liabilities     
Bank overdraft  127 305  179 770 
Loan  475 686  430 839 
Accounts payable    1 108 983  886 106 
Other credit balances  1 182 168  1 222 352 

Total Current Liabilities  2 894 142  2 719 067 

Equity     
Shareholders' Equity     
Share capital  6 750 000  6 750 000 
Share premium  345 000  345 000 
Statutory reserve  3 439 046  3 439 046 
Voluntary reserve  1 019 360  1 019 360 
Fair value reserve  (384 730)  (334 847) 
(Accumulated losses) Retained earnings  (219 663)  183 078 

Total Equity  10 949 013  11 401 637 

Total Liabilities and Equity  13 843 155  14 120 704 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME (UNAUDITED)       
30 JUNE 2020 

 

 
For the three-months 

period ended  
For the six-months 

period ended 

 
 

30 June 
2020 

JD 

 30 June 
2019 

JD 

 30 June 
2020 

JD 

 30 June 
2019 

JD 

Net sales 1 514 152  2 691 640  2 959 533  4 651 662 
Cost of sales (1 373 611)  (2 467 614)  (2 698 017)  (4 290 011) 

Gross profit 140 541  224 026  261 516  361 651 

Unexploited energy costs (337 818)  -  (337 818)  - 
Selling and distribution expenses  (21 135)  (32 590)  (58 799)  (68 589) 
Administrative expenses (64 253)  (176 242)  (203 293)  (349 508) 
Financing expenses  (9 475)  (18 944)  (18 725)  (38 966) 

Other revenues 2 131  26 473  2 441  27 992 
Expected credit loss provision  (15 000)  (000 15)  (30 000)  (000 30) 

Loss for the period (305 009)  7 723  (384 678)  (97 420) 

        

Other comprehensive income items:          

Change in fair value of financial assets (22 287)  4 432  (67 946)  10 449 
Total comprehensive loss for the period (327 296)  12 155  (452 624)  (86 971) 

        
        

Basic and diluted loss per share (0.045) JD   0.001 JD  (0.057) JD   (0.014) JD 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY (UNAUDITED) 
30 JUNE 2020 

 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited)  
 
 
 
 
 
 
 

Total   
JD 

Retained  
Earnings 

(Accumulated 
losses) 

JD 

Fair value  
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 
 

11 391 898 158 632 (320 140) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 31 December 2018 
(97 420) (97 420) - - - - - Loss for the period 

10 449 - 10 449 - - - - Change in fair value  

11 304 927 61 212 (309 691) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 30 June 2019 

        
11 401 637 183 078 (334 847) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2019 

(384 678) (384 678) - - - - - Loss for the period 

- (18 063) 18 063 - - - - Transfers  

(67 946) - (67 946) - - - - Change in fair value  

10 949 013 (219 663) (384 730) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 30 June 2020 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS (UNAUDITED) 
30 JUNE 2020 

 
 30 June 2020 

JD 
 30 June 2019 

JD 

Operating Activities    
Loss for the period (384 678)  (97 420) 
Adjustments for:     
Depreciations  199 331  369 601 
Financing expenses  18 725  38 966 
Expected credit loss expenses 30 000  - 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 1 435 048  629 170 
Accounts receivable (871 689)  (365 797) 

Inventory (116 881)  39 545 
Other debit balances 18 601  27 181 
Accounts payable  222 877  (410 847) 
Other credit balances (40 184)  (91 062) 

Net Cash from Operating Activities 511 150  139 337 

Investing activities    
Purchase of property, plant and equipment (58 223)  (109 770) 
Financial assets at fair value through other comprehensive Income 4 500  - 
Investment properties (176 647)  - 
Projects under construction (11 452)  (9 344) 

Net Cash Used in Investing Activities (241 822)  (119 114) 

Financing Activities    
Bank overdraft (52 465)  (109 949) 
Loan 44 847  219 926 
Paid financing expenses (18 725)  (38 966) 

Net Cash (Used in) from Financing Activities (26 343)  71 011 

Net Change in Cash and Cash Equivalents 242 985  91 234 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 194 356  26 365 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 437 341  117 599 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited)  
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENT (UNAUDITED) 
30 JUNE 2020 

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Audit Committee of the Board of Directors 
in its meeting held on 4 August 2020 

 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 
 

The accompanying condensed interim financial (unaudited) information do not include all the information and 
disclosures required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International 
Financial Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 
2019. In addition, the results of the Company's operations for the six months ended 30 June 2020 do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2020, and do not contain the 
appropriation of the profit of the current period, which is usually performed at year end 
 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 

 
Changes in accounting policies 
The accounting policies used in the preparation of the interim condensed consolidated financial statements are 
consistent with those used in the preparation of the annual consolidated financial statements for the year ended 
December 31, 2019 except for the adoption of new standards effective as of January 1, 2020 shown below: 

 
Amendments to IFRS 3: Definition of a Business 
The IASB issued amendments to the definition of a business in IFRS 3 Business Combinations to help entities 
determine whether an acquired set of activities and assets is a business or not. They clarify the minimum 
requirements for a business, remove the assessment of whether market participants are capable of replacing any 
missing elements, add guidance to help entities assess whether an acquired process is substantive, narrow the 
definitions of a business and of outputs, and introduce an optional fair value concentration test. 
 
The amendments must be applied to transactions that are either business combinations or asset acquisitions for 
which the acquisition date is on or after the beginning of the first annual reporting period beginning on or after 1 
January 2020. Consequently, the Group does not have to revisit such transactions that occurred in prior periods. 
Earlier application is permitted and must be disclosed. 
The Group was not be affected by these amendments. 
 
the effect of the adoption of IFRS 16, Shown below: 

Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 
Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 includes a number of reliefs, which apply to all 
hedging relationships that are directly affected by interest rate benchmark reform. A hedging relationship is affected if 
the reform gives rise to uncertainties about the timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged 
item or the hedging instrument. As a result of interest rate benchmark reform, there may be uncertainties about the 
timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged item or the hedging instrument during the period 
before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate (an RFR). This 
may lead to uncertainty whether a forecast transaction is highly probable and whether prospectively the hedging 
relationship is expected to be highly effective. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS (UNAUDITED) 
30 JUNE 2020 

 
The amendments provide temporary reliefs which enable hedge accounting to continue during the period of 
uncertainty before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate 
(an "RFR"). The effective date of the amendments is for annual periods beginning on or after 1 January 2020, with 
early application permitted. The requirements must be applied retrospectively. However, any hedge relationships that 
have previously been de- designated cannot be reinstated upon application, nor can any hedge relationships be 
designated with the benefit of hindsight. 
 
With phase one completed, the IASB is now shifting its focus to consider those issues that could affect financial 
reporting when an existing interest rate benchmark is replaced with an RFR. This is referred to as phase two of the 
IASB's project. 
The company was not be affected by these amendments. 
 

 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 

The accounting policies estimates in the preparation of the condensed interim financial information are consistent 
with those adopted for the year ended 31 December 2019 

 
3) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2019 have been reclassified to correspond with the period ended 30 
June 2020 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results 
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